

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio promueve un plan de eficiencia energética con 500.000€

Incluye medidas en las instalaciones municipales como el cambio de calderas a gas natural, mejoras en la estación de tratamiento de agua potable y ampliación del bombeo de La Serna

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta promoverá un plan de eficiencia energética en las instalaciones municipales con el objetivo de llevar a cabo medidas y actuaciones de reforma que favorezcan el ahorro energético y la reducción de emisiones de dióxido de carbono por un importe que supera los 500.000 euros. Para ello, ha solicitado la concesión de subvenciones al Ministerio en el marco del Programa Feder de crecimiento sostenible.

En concreto se ejecutarán tres proyectos, para lo que previamente se han realizado auditorías técnicas energéticas para valorar el estado de las instalaciones municipales, como asegura la edil de Fomento, Marta Labrador. Asimismo, la concejal del área afirma que estas propuestas "son necesarias dada la responsabilidad en la gestión y con la intención de anticiparnos a ciertas cuestiones que en un momento dado puedan fallar".

Por ello, con la primera actuación, que supone una inversión de 117.000 euros, se pretende mejorar la eficiencia energética de las instalaciones térmicas en edificios municipales, realizando el cambio de calderas de gasoil o electricidad a gas natural en el campo de fútbol, la Escuela Municipal de Hostelería, el polideportivo y el Ayuntamiento, en el que ya se han ejecutado las obras.

También se pretende mejorar la estación de tratamiento de agua potable y estación depuración de residuales de La Serna y el bombeo desde el río Tormes, con un cambio de bombeos de impulsión del depósito a la ETAP. Actuaciones que tendrán un coste total de 121.400 euros.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Fomento, Marta Labrador. | EÑE

Estas actuaciones favorecerán el ahorro en el consumo y la reducción de emisiones de CO₂

741 luminarias nuevas en Átyka, Aldebarán y Villas de Valdelagua

Otro de los proyectos destacados que se pretende acometer en el municipio y que supone el mayor porcentaje de la inversión en medidas de eficiencia energética, por valor de 300.000 euros, es la renovación de las instalaciones de alumbrado en las urbanizaciones de Aldebarán, Átyka y Villas de Valdelagua. Unas zonas en las que se realizará un cambio de luminarias con la intención, por un lado, de conseguir no emitir CO₂ a la atmósfera y por otro conseguir su adaptación a la normativa legal que exige el uso de tecnología led. Esta renovación está previsto que se realice entre los años 2020 y 2021 y durante la misma se cambiarán un total de 741 luminarias repartidas entre las tres urbanizaciones.

SANTA MARTA DE TORMES



Éxito del programa 'Música en la Calle'

Las actuaciones del programa 'Música en la Calle' organizadas por la Escuela Municipal de Música han sido un éxito de público, a pesar de que la lluvia impidió celebrar la mayoría de las audiciones al aire libre. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Diplomas fin de curso de las actividades culturales

Casi un centenar de alumnos de los distintos cursos y actividades organizados por el área de Cultura durante este año recibieron sus diplomas acreditativos por haber superado el aprendizaje en las diversas modalidades. | EÑE

DOÑINOS

Convocados los concursos del cartel y el eslого de las fiestas

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha convocado los concurso del cartel y el eslógan para las próximas fiestas patronales de Santo Domingo, que se celebrarán el próximo mes de agosto. Los interesados en participar deberán ser mayores de 10 años y ya pueden presentar sus diseños y propuestas hasta el 6 de julio. Asimismo, ya se pueden consultar las bases de ambos certámenes, que permanecen expuestas en el Consistorio y en la web municipal. | EÑE

CABRERIZOS

El día 29 concluye el plazo de inscripción en las Escuelas de Verano

Los alumnos de Infantil y Primaria que vayan a participar en las Escuelas de Verano organizadas por el Ayuntamiento de Cabrérizos pueden formalizar su inscripción hasta el próximo día 29. En concreto, este año pueden elegir entre cinco propuestas diferentes, que comenzarán el día 25, con 'Splash! Your Summer', 'Disfrutando de la naturaleza', 'La Araña araña', 'Rincónes de juegos y animación a la lectura' y 'Campus multi-deporte'. | EÑE

CASTELLANOS

Nuevos talleres infantiles de medio ambiente y de ITV para bici

Los más pequeños de Castellanos ya tienen disponibles dos novedosas actividades de verano que se desarrollarán la última semana de junio (del 25 al 29) para facilitar la conciliación laboral y familiar. Las propuestas de las que podrán disfrutar por las mañanas en los primeros días de sus vacaciones escolares serán el campamento de verano sobre medio ambiente 'Cuidemos el planeta' y los talleres de ITV para bicis para aprender a ponerlas a punto. | EÑE